

TIPO DE PROYECTO: DECLARACIÓN

OMBRE DEL PR

UTOR: GULINO

OAUTOR:

LOQUE: FRENTE

EMA:Expresar a

º EXPEDIENTE:

OJAS:

ECHA DE PRES

2022 - Año de

ONORABLE CÁ

El pasado 14 de marzo se hicieron entrega los premios Huarpe y Cruz al Mérito Deportivo, que otorga el Círculo de Periodistas Deportivos de Mendoza, con el apoyo del Gobierno de Mendoza. La ceremonia tuvo lugar en el Estadio Aconcagua Arena, en el cuál se distinguieron deportistas locales de 53 disciplinas. En este marco los y las deportistas maipucinas, o algunos que se desempeñan en equipos, tuvieron un meritorio reconocimiento tras su desempeño y logros alcanzados. De las 53 ternas, 15 deportistas maipucinos fueron preseleccionados y 6 alzaron el premio

En la categoría fútbol internacional y de primera división fue reconocido (actualmente en Feyenoord de Rotterdam, en Países Bajos) y la distinción fue recibida por sus padres. En gimnasia aeróbica Kevin Riveros se quedó con el Huarpe, quien es campeón argentino federativo, campeón Sudamericano, Panamericano y finalista del Mundial 2022. En pelota a paleta el trofeo lo ganó Tomás Molteno (Social Maipú), fue subcampeón panamericano Sub 23 con la selección argentina, campeón mendocino de Primera y campeón patagónico de Primera en 2022.

En handball masculino el premio lo levantó Francisco Cuello, ganó el Sudamericano con la selección Argentina juvenil de handball y se clasificó al Mundial que se jugará este año. Integra el equipo local de Municipalidad de Maipú campeón por 14° año consecutivo en Liga de Honor. También integró la terna su compañero Fabricio Lucentini.

Juan Carrasco fue el mejor boxeador del 2022 de la provincia, campeón sudamericano y latino y por esas razones recibió el trofeo. El Huarpe en fútbol fue para Mauricio Zimmermann que integró el equipo campeón mendocino de 2022, compitió en Estados Unidos en el Mundial de clubes y además en otros dos torneos en ese país. En handball femenino Guadalupe Olivares, estuvo en Municipalidad de Maipú hasta diciembre de 2022, jugó el Mundial Juvenil con el seleccionado argentino y en la terna también está Sofía Manzano (juega en RiverPlate).

En ciclismo BMX estuvo terna Luz Torres, campeona mendocina de 13 y 14 años y subcampeona Panamericana. Y en ciclismo mountainbike, Fernando Contreras obtuvo medalla de bronce en el Campeonato Panamericano y es otro de los maipucinos que integró una terna. La terna maipucina en fútbol femenino fue Paula Bazán, que juega en Pink Fútbol Club Rosado, campeón torneo Centenario de fútbol AFA, Copa de oro 2022.

Adriana Soto surgida de Municipalidad de Maipú-Giol integró el equipo argentino campeón Mundial de hockey sobre patines el año pasado en San Juan. Juega en Liceo La Coruña en España, fue parte de la terna. En vóley femenino Lourdes Arcucci, surgida de la Municipalidad de Maipú, fue convocada y se coronó campeona Sudamericano juvenil venciendo a Brasil y clasificándose al Mundial. Juega en Estudiantes de La Plata.

Por estos motivos y los que oportunamente se darán en el recinto, es que solicito a este Honorable Cuerpo sancione favorablemente el presente Proyecto de Declaración.

A CÁMARA DE

rtículo 1:Expres
internacional y c
agrado de esta l

rtículo 2: De for